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Provincia
COSTA NOROESTE

La comarca vive su primer gran fin
de semana de fiestas carnavalescas
Rota y Chipiona disfrutarán esfa noche de los pregones de la presente edición

F.JavierFranco/ SANLÚCAR

En Sanlúcar, las agrupaciones
carnavalescas de la ciudad actua-
rán en el Hogar del Pensionista de
El Palmar hoy y mañana a partit
de las cinco de la tarde. Hoy tam-
bién habrá música en el aparca-
miento del supermercado radica-
do en la carretera de Chipiona
desde la una y media de la tarde,
bajo la organización del grupo
Carrancho. A este misma hora,
pero de mañana domingo, la pe-
ña Pueblo Pesquero hará una
Gran papada en la calle Manuel
Barrios Masero, situada junto a la
Avenidadel CerroFalón.

En Rota, hoy se inician oficial-
mente las fiestas, que terminarán
el domingo 1de marzo. Alas siete

CHIPIONA

El PP exige la
dimisión de
José Moreno
tras la condena
a Dolores Reyes
Los populares argumentan que

en 2002 aprobó dos licencias de

obras ilegales no denunciadas

FJ.F./ CHIPIONA

Ante la condena a la ex alcaldesa
socialista Dolores Reyes por con-
ceder una licencia para la cons-
trucción de una nave industrial
en suelo no urbanizable especial-
mente protegido, el PP ha reac:
cionado pidiendo la dimisión del
actual concejal de Presidencia y
Playas, José Moreno (PSOE), ab-
suelto en este proceso judicial.

Lospopulares argumentan que
"no era la primera vez que More-
no votaba a favor de una licencia
de obras presuntamente ilegal".
En este sentido, aseguran que en
abril de 2002 procedió del mismo
modo con dos permisos "simila-
res al que ha tenido como resulta-
do la condena de la ex alcaldesa,
que a la postre ha cargado con to-
da la culpa".

A juicio de este partido de la
oposición, dicho edil socialista
tiene que dimitir porque "se ha es-
capado de ésta y, dado que en los
otros dos casos no fue denuncia-
do, el juez desconocerá que es re-
incidente, pero su voto y las actas
están ahí y la presunta ilegalidad
también, de manera que se debe-
ría usar la prudencia y no tentar a
la suerte". De todas formas, el PP
considera que el segundo tenien-
te de alcalde "caerá más tarde o
más temprano".

de esta tarde empezará el pasaca-
lle que partitá de la peña La Me-
dia Luna para acabar en la Plaza
de la Cantera, donde una hora
después dará comienzo el acto de
coronación de la Sirena del Car-
naval con elposterior pregón, que
pronunciará Antonio RicoSegu-
ra, conocido como Pedro el de los
Majarill. Para finalizar, actuará la
comparsa portuense Perdimos el
norte.

Mañana, los más pequeños ten-
drán la oportunidad de disfrutar
en Rota de un pasa calle escolar
que comenzará ala una de la tar-
de en la Plaza de España para con-
cluir en la Plaza de la Cantera.
Luego será coronada la Sirena In-
fantil de esta edición de las fies-
tas, actuarán agrupaciones loca-

En Trebujena hoy
es el día de 'La
Bruja Piti de Oro'

Para las ocho de esta tarde, en
la Plaza del Ayuntamiento de
Trebujena, está prevista la
elección y la coronación de la
Reina del Carnaval de este año.

A continuación, Jesús Pruaño
Cala 'Babali' recibirá el galar-
dón de La Bruja Piti de Oro y,
hacia la medianoche, en el Pa-
bellón Municipal, habrá un
"gran baile", Mañana domingo
será el día del ~ Concurso de

Papelillos y el XVII Ajo Caliente
Carnavalesca.

les y habrá un concurso infantil
de disfraces. Ya por la tarde, las
personas mayores tendrán su pro-
pia fiesta de disfraces en el Centro
SocialMunicipal. Varias citas gas-
tronómicas completan en Rota el
programa de este primer fin de
semana carnavalesco .

En Chipiona, también andarán
hoy sobrados de comidas festivas
ya las ocho de la tarde, enla plaza
Pío XII, Antonio Martín Rafoso
pregonará el Carnaval. Después
actuarán los grupos locales Haga-
mas loque hagamos, siempre laea-
gamos, DonInfierno Carnaval,Los
correplaYill y Se aeabó el boom.
Mañana, la peña Cruz del Mar ho-
menajeará al pregonero, la Perla
y las damas de las fiestas a la una y
media de la tarde.

SANLÚCAR

El presidente de Juventudes Musicales, la alcaldesa y el autor del cartel conmemorativo junto a 1a''b'¡!,'\-!i~,"MEDA

Juventudes Musicales celebra
sus 25 "intensos años" de vida
La entidad cultural presentó

ayer en el Consistorio el cartel

anunc.iador del aniversario

F.J.F. / SANLÚCAR

Juventudes Musicales de San-
lúcar presentó ayer en el Pala-
cio Municipal el Fartel conme-
morativo de su XXVaniversa-
rio, que esta entidad cultural
celebrará hasta noviembre
con una serie de actividades.

Intervinieron en el acto la al-
caldesa, Irenc García; la con-

cejala de Cultura, María Cano; el
presidente de la asociación, Sal-
vador Daza; y el autor del cartel,
el pintor Ramón Lagomazzini.
Juventudes Musicales. inició su
actividad en 1984, según recordó
Daza al subrayar la "historia cor-
ta, pero intensa" del colectivo.

El programa de eve'ntoscontie-
ne convocatorias diversas, inclui-
da una asamblea general de Ju-
ventudes Musicales de Andalu-
cía. Esta reunión está prevista pa-
ra el21 de marzo en el Palacio Du-
cal de Medina Sidonia. Ese mis-

mo día habrá un "concierto ex-
traordinario conmemorarivo" en
el Auditorio de la Merced a cargo
de la Orquesta de Córdoba.

Para agosto está programada la
presentación del libro 'La música
en la memoria: 25 años de Juven-
tudes Musicales en Sanlúcar", es-
crito por Daza.

El acto más inmediato está fija-
do para el viernes próximo. Se
trata de un concierto del TríoAres
-violín, violonchelo y piano- en el
Conservatorio de Múska 'Joa-
quín Turina'.

ROTA

Aprobado el
cambio del
PGOUpara
regularizar
Aguadulce
El Pleno da luz verde unánime

a la ampliación de esa zona,
como ha solicitado la Junta

F.J.F./ ROTA

El Pleno del Ayuntamiento ha
aprobado por unanimidad.
una modificación del Plan Ge-
neral de Ordenación Urbana'
(PGOU)encaminada a regula-
rizar la zona deAguadulce.

Laconcejala de Planeamien-
to, María Eva Corrales, ha ex-
plicado que la Comisión Pro-
vincial de Urbanismo de la
Junta de Andalucía dio luz
verde en su día ala ampliación
del ámbito de actuación de es-
te sector de la localidad pero
apuntando la necesidad de
que "se subsanaran algunos
aspectos". "Estas correcciones
se han realizado y debían ser
aprobadas por el Pleno", ha
afirmado en alusión al citado
acuerdo del Consistorio.

Según Corrales, esta deci-
sión municipal "permitirá el
desarrollo urbanístico de la
zona, dando una solución de-
finitiva a los vecinos de Agua-
dulce". Por su parte, el alcalde,
Lorenzo Sánchez, ha manifes-
tado que la aprobación plena-
ria posibilitará "el manteni-
miento de Aguadulce, ya que
será viable demoler y reubicar
viviendas para proteger al má-
ximo nuestro litoral".

SANLÚCAR

Hoyse presenta la
primera Ruta dela
Manzanillay la
Tapaen elPalacio

Enesta iniciativaparticiparán
40 bodegas y negociosdel
sector hostelerode laciudad

F.J.F./ SANLÚCAR

A las doce de este mediodía se-

rá la presentación, en el Patio
de Columnas del Palacio Mu-

nicipal, de la primera Ruta de
la Manzanilla y la Tapa de San-
lúcar, que se llevará a cabo
hasta el 17 de mayo.

El Gobierno local ha adelan-

tado que 40 bodegas yestable-
cimientos hosteleros de la ciu-

dad participarán en esta ini-
ciativa, ofreciendo al precio de
9 euros "una ración de sus res-

pectivas especialidades acom-
pañadas de una botella de
manzanilla". El Ayuntamiento

difundirá el itinerario con díp-
ticos. El Consejo Regulador de
los Vinos de Jerez colabora en

esta experiencia turística.



30
'"

SÁBADD.21DEFEBRERODE2009. Diario de Cádiz

---------',i
ít.. "-;- ~ . l' ~iA~~

l'I'O$t!,v

,~ ll!""...~11~..u~u~ e,~

'."""""'~"-+"--~~- .".,,- - - - ----

La Junta mediará enloscréditos que la
banca niegue a los promotores de VPO
LaConsejería de Vivienda y la Federación de Cajas Andaluzas pactan la creación de una comisión de
trabajo para analizar la financiación. Espadas quiere suscribir este acuerdo también con los bancos

Charo SoIls / SEVILLA

Tres meses después de .que33 en-
tidades financieras firmaran un
convenio con la Junta para la
puesra en circulación de 9.550
millones para la construcción de
vpo y para sus compradores, el
crédito no parece fluir como de-
bería. Los promotores critican
que la banca no les esté dando di-
nero, pero ésta niega que haya ce-
rrado el grifo. Para salvar este es-
collo, la Consejería de Vivienda
dio ayer un primer paso: acordó
con la Federación de Cajas de An-
dalucía (FACA)la creación de un
grupo de trabajo que analizará
caso por caso e intervendrá para
solucionar los posibles problemas
de financiación.

Este papel de intermediario
que asumirá ahora Vivienda no se
limitará a las cajas andaluzas. La
previsión del titular de este de-
partamento, Juan Espadas, es
ampliar este acuerdo al resto de
entidades firmantes de aquel
convenio, es decir, bancos y cajas

5,~j::l()
MILLONES

Es el dinero comprometido

por las cajas en el convenio

con la Junta para impulsar el

Plan de Vivienda 2008-Z012

foráneos, en especial, BBVAy La
Caixa, que son los que más dinero
comprometieron. El primer fren-
te ha sido el sistema financiero
andaluz porque es éste el que ma-
yor volumen de dinero puso en-
tonces sobre la mesa, con 5.000
de los 9.550 millones -530/<>-,
amén de la facilidad de tener un
sólo interlocutor, en este caso, el
presidente de la FACAy de Unica-
ja, Braulio MedeL

La función de estos grupos de
trabajo será realizar un segui-
miento de las promociones de vi-
vienda protegida que ya cuentan
con la calificación provisional de
la Administración autonómica
-en 2008 se calificaron 14.000 y
se prevé para 2009 la calificación
de unas 24.000- y agilizar los po-
sibles problemas de liquidez y de-
finir la solución. Esdecir, se llega-
rá hasta el porqué de la negativa a
un crédito, si es por falta de sol-
vencia del constructor o por un
exceso de celo de la entidad fi-
nanciera, y se buscará una salida.

En ningún momento este papel
de intermediación de la Junta
significará una injerencia en las
relaciones privadas que siempre
deben existir entre promotor y
entidad.

Esta operación resulta vital en
estos momentos no sólo por dar
una respuesta a la demanda de
VPO, sino para paliar los efectos
del parón inmobiliario que han
llevado a los promotores a aban-
donar sus proyectos de renta libre
por otros que gozan de algún sis-
tema de protección para así man-
tenerla actividad yel empleo.

Los grupos de trabajo, que no
estaban previstos, se crearán al
margen de la comisión de segui-
miento que implicaba aquel
acuerdo rubricado el 19 de no-
viembre por el presidente ánda-
luz, Manuel Chaves, con estas
33 cajas ybancos, yque sirvió co-
mo pistoletazo de salida para la
ejecución del Plan Concertado
de Vivienda y Suelo. Un ambicio-
so programa por el que se con-
templa una inversión de 12.000
millones de aquí a 2012 que irán
destinados a lá construcción de
132.000 VPO, 135.000 actuacio-
nes en rehabilitación de fincas y
40.000 operaciones de adquisi-
ción de suelo.

Por si esto fuera poco, la Con-
sejería de Vivienda también
mantiene abierta otra línea de
actuación, en este caso, como
avalista de los empresaríos que
soliciten préstamos para la com-
pra y urbanización de suelo de la
Empresa Pública de Suelo de An-
dalucía CEPSA) con viviendas
protegidas -en 2008 se adjudicó
suelo para la construcción de
másde5.000VPO-.

Esta actuación del Ejecutivoau-
tonómico se enmarca en las reite-

radas peticiones que viene lanzan-
do desde hace meses al sistema fi-
nanciero de que atienda a la de-
\I1anda crediticia, y que culmina-
ron con la reunión que mantuvo
hace quince dias Chaves con los
presidentes de lascincocajasanda-
luzas --{;ajasol,Cajasur,Cajade Ja-
én, Cajagranada yUnicaja- yen la
que quiso "apretarles las tuercas".

Tras aquel encuentro, el presi-,
dente de la FACAnegó que se es-
tén endureciendo las condicio-
nes en la concesión de crédito y
que se aplicar{los mismos crite-
rios que años anteriores, aunque
admitió que ta1 vez exista una
mayor cautela ante el riesgo de
impagos, algo que se comprome-
tió a revisar.
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Elmodelofrancés
del intermediario
de préstamos

La fórmula que la Consejeríade
Vivienda ha encontrado para
conciliar la oferta y la demanda
de crédito para la construcción
de vivienda protegida no es
nueva. Sigueel esquema del
modelo puesto en marcha a fi-
nales del pasado año por el Go-
bierno francés para forzar a la
banca a prestar dinero a empre-
sasy ciudadanos. Setrata de la
figura de un intermediario espe-
cialde crédito que comprueba
si el rechazo de un préstamo

por parte de un banco está jus- I
tificado. Este mecanismo sirve
para forzar a las entidades a
abandonar la actitud de excesi-

va prudencia que mantienen
ante el temor de asumir riesgos
innecesarios y por el miedo a
los impagos y a que se disparen
los índices de morosidad. las
condiciones de crédito no sólo

se han endurecido, sino que se
han desplomado en todos los
sectores relacionados con el la-

drillo tras el pinchazo de la bur-
buja inmobiliaria. las cajas es la
primera puerta a la que ha lla-
mado la Junta en ese papel de
intermediación para así medir
su grado de compromiso que,
como dijo en noviembre el pre-
sidente de la FACA,Braulio Me-
del, es alto por su obligación de
estar "por encima de intereses
particulares" y por la necesidad
de "Iegitimarse con acciones
que beneficien al ciudadano".

,~~

Elconsejero de Vivienda, JuanEspadas,ayer, tras la firma del acuerdo con Braulio Medel, presidentede la FACA. DS,
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PUERTOREALDurante las obras de la estación pudó perforarse una tuberia de la red

LasAletas pierde cada día
unos 50.000 litros de agua
Espotable:
Costas descubrió la avería al reducir el
volumen embalsado en la carretera
del cementerio

Ayuntamiento:

Estima que la fugase habría estado
produciendo desde hace al menos
tresaños - -PAGINA 18-

1° Cuando yo me pele
2° Los Cañamaque

3° Los que se muere...

CHIRIGOTAS

1° Salón de Belleza...
2° Las muchachas...

3° Los enteraos

COMPARSAS

1°Lamare que me parió
2° La pensadora...

3° Los trasnochadores
MARCOS""RO

COAC 2009

Pardo,Remolino,Martíny Moreraganaron
Elconcurso de agrupacion concluyó esta madrugada 'Salón de BellezaElTijerita', la comparsa de Antonio
con el fallo del jurado, no exento de sorpresas y de Martín, 'La mare que me parió', y el cuarteto de
polémicas. Elcoro de Julio Pardo y Antonio Rivas, Morera, 'Losque esperando la sentencia..: lograron
'Cuando yo me pele', la chirigota de KikeRemolino, los primeros premios.

1° Los que esperando...
2° Esta boca es mía

El PUERTO

Un 90% de los

trabajadores
del bus urbano

secunda el paro

El90 por ciento de la plantilla
de la empresa GDF Autobuses
Urbanos secundó ayer el paro
de tres horas conv()cado por el
comité de empresa para exigir
la reincorporación de loseven-
tuales despedidos. así como
una serie de mejoras laborales-

-PAGINA13-

SanFernando-1Z-
Urgenciasse
trasladaalcentrode
salud-delatalle
TomásdelValle

Chiclana -1~ -;;,
ElAyuntamiento ';,r::'
planea 600 amarres'!

más para Sancti Pe1r,i

Rota-17"-

El Pleno aprueba
ampliar el sector de
Aguadulce
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ACUERDOEl'acuerdo para modificar el PGOU ha sido por unanimidad

ElPleno aprueba ampliar
el sector de Aguadulce
Esta zona costera era el
único punto negro de
ilegalidad urbanfstica
en el término municipal

Laoposición socialista
no comparte el método
elegido para efectuar
las negociaciones

O.P.
ROTA

Durante la celebración de la últi-
ma sesión ordinaria de Pleno, ha
sido aprobada con el voto unáni-
me de todos los grupos, la pro-
puesta presentada a instancias de
la delegada de Planeamiento, Eva
CorraJes, consisten te en dar elvis-
to bueno al documento de inno-
vación-modificación del Plan Ge-
neral de Ordenación Urbana
(PGOU), por el que se amplía el
sector de Aguadulce.

Tal y como explicó la propo-
nente,la Comisión Provincial de
Urbanismo de laJunta de Anda-
lucía ha aprobado la ampliación

ORUPO

GARVEY
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Aguadulce es una asignatura pendiente de la Administración local.

del ámbito de actuación de este
sector, pero ha pedido que se sub-
sanen algunos aspectos. Estas cO-
rrecciones se han realizado yaho-
ra debían ser aprobadas por elPle-
no municipal.

cejal de IV manifestó el apoyo de
su grupo a este nuevo paso enca-
minado a terminar con una si-
tuación irregular y ordenar defi-
nitivamente este espacio de Rota.
Para IU lasadministraciones, a lo
largo de más de 30 años han sido
las responsables de permitir este
tipo de construcciones en ellito-
ral, quizás por falta de previsión.
Igualmente, Manuel Helices soli-
citó que también se actúe sobre la
franja de litoral que va desde Pun-

DESARROLLO ORDENADO

La ampliación del sector permi-
tiráel desarrollo urbanístico de la
zona, dando una solución defini-
tiva a los vecinos de Aguadulce.

ManuelJ. HelicesPacheco, con-

cuerpo dulce de~
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ta Candor a Peginas.
Antonio Peña, en representa-

ción del PP, discrepó con el con-
cejal de IV y le aseguró que Rota
no se parece en nada al resto de
pueblos de nuestro entorno, en
lo que a construcciones disemi-
nadas e ilegales se refiere.

En su opinión, en Rota todas
lasadministraciones municipales
han controlado mucho este as-
pecto yAguadulce es el único pun-
to negro que ahora se quiere so-
lucionar de modo "lógico yorde-
nado".

Felipe Márquez, concejal del
PSOE, mostró el apoyo de su gru-
po a la propuesta pero quiso in-
dicar que tienen "serias dudas" so-
bre el sistema de actuación por el
que se haoptado,lajunta de com-
perisación.

La opinión del PSOE se sus-
tenta en su conocimiento del te-
rreno y de los propietarios que
para Felipe Márquez, "hará muy
complicado resolver y poner de
acuerdo a todo el mundo". No
obstante, el grupo municipal so-
cialista se puso a disposición del
equipo de Gobierno para ayudar
en la medida de sus posibilidades
en este "largo proceso".

--

Bahíade Cádiz Rota 17

COLECTIVOS

LaFlapa-Rota
organiza unas
jornadas de
educación
intercultural

INFORMAOÓN
ROTA

La Flapa de Rota va a llevar a
cabo durante lospróximos días
23 y24 de febrero unas Jorna-
das de Interculturalidad yEdu-
cación, enmarcadas dentro del
Programa de Apoyo Conjunto
a la Interculturalidad que des-
de esta Federación se llevava-
rios años desarrollando en
Rota. Dichasjomadas tendrán
lugar en el CEIP Eduardo Lo-
billa a partir de las 18:00horas.
Las jornadas estarán com-
puesta por dos charlas colo-
quio yuna exposición de foto-
grafias.

El día 23 de febrero la F1apa
contará con la presencia de la
asociación Solidaridad Direc-
ta, donde dos de sus volunta-
rias, Pilar Pinto ySilviaLópez,
comentarány explicarán a los
asistentes a lasjornadas el tra-
b'!io que realizasuAsociación.-

El día 24 de febrero la char-
la coloquio estará a cargo de
María del Carmen Forné, que
tratará el tema de La Educa-
ción Multicultural como reir
puesta a la diversidad social.
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ROTA

Nuevo pasoparalaordenación
urbanísticadelsectordeAguadulce
El Pleno municipal da luz verde de forma unánime al documento que
contemplalamodificacióndel PGOUparalaampliaCiónde esta zona roteña

LA VOZ ROTA

El Pleno del Ayuntamiento de Rota
ha dado luz verde, con el voto uná-
nime de todos los grupos, a la pro-
puesta de dar el visto bueno al
documento de innovación-modi-
ficación del Plan General de Orde-
nación Urbana (PGDU) para la
ampliación del sector de Agua-
dulce. Tal y como explicó la pro-
ponente, la primera teniente de
alcalde María Eva Corrales, la
Comisión Provincial de Urbanis-
mo de la Junta ha aprobado la
ampliación del ámbito de actua-
ción de este sector, pero ha pedí-
do que se subsanen algunos aspec-
tos. Estas correcciones se han rea-
lizado y ahora debían ser
aprobadas por el Pleno. La amplia-
ción del sector permitirá, asi, el
desarrollo urbanistico de la zona
y dar una solución definitiva a los
vecinos de Aguadulce.

Manuel He!ices, concejal de lU,
manifestó el apoyo de su grupo a
este nuevo pasó encaminado a ter-
mínar con una situación irregu-
lar y ordenar defmitivamente este
espacio de Rota.Para lU,las admi-
nistraciones, a lo largo de más de
30 años, han sido «las responsa-
bles» de permitir este tipo de cons-
trucciones en el litoral, «quízás
por falta de previsíón». Igual-
mente, solicitó que tambíén se
actúe sobre la fi:anjade litoral que
va desde Punta Candor a Peglnas.

Antonío Peña, en representa-
ción del Pp, discrepó con el con-
cejal de IV y le aseguró que Rota
no se parece en nada al restó de

SITUACiÓN. Vista general de una de las zonas del sector de Aguadulce, a las afueras de Rota./ LAvoz

pueblos de nuestro entorno, en lo
que a construcciones dísembía-
das e ilegales se refiere. En su opi-
nión, en Rota todas las adminis-
traciones municipaies han con-
trolado mucho este aspecto y
Aguadulce es el único punto negro
que allOrase quiere solucionar de
modo «lógico y ordenado».

Felipe Márquez, concejal del
PSOE, mostró el apoyo de su gru-
po a la propuesta, pero quiso indi-
car que tienen «serias, dudas»
sobre el sistema de actuación por
el que se ha optado, la junta de
compensación. La opinión del
PSOE se sustenta en su conoci-
miento del terreno y de los pro-

ElPasacallesdaestatarde
elpistoletazodesalida.
oficialalCarnavaldeRota

LA VOZ ROTA

Rota da hoy sábado el pistoletazo
oficial de salida a la celebración
del Carnaval 2009 de la ciudad,
abriendo asi las puertas a un sin-
fin de actividades y actos en los
que las coplas y los disfraces
cobrarán todo su protagonismo,
Tal y como anunciara la teniente
de alcalde delegada de Fiestas,
Maria Éva Corrales Caballero, el
programa oficíal de actos se ha
preparado se prolongará hasta el
próxímo 1de marzo.

El prímero de los actos oficia-
les incluido en el programa se lle-
vará a cabo a partir de las siete de
la tarde de hoy sábado, con el
Pasacalles Carnavalesca que par-
tirá desde la Peña Cultural Car-
navalesca La Media Luna, inte-
grado por las agrupaciones la

+

Peña, el Pregonero, la Sirena del
Carnaval 2008y las Ninfas de este
Carnaval.

El pasacalles desembocará en
la carpa que la Delegaciónde Fies-
tas ha instalado, como cada año,
en la plaza de la Cantera, donde,
a partir de las ocho de la tarde,
tendrá lugar el acto de Coronación
de la Sirena del Carnaval y el Pre-
gón de Carnaval, que en este 2009
correrá a cargo de Antonio Rico
Seguro, Pedro el de los Majaras.
El acto concluirá con la actuación
de Perdimos el Norte, compa'rsa
de El Puerfu de Santa Maria.

Ya para mañana domingo, día
en el que se concentran gran par-
te de las actividades del progra-
ma dedicadas a los más pequeños,
los actos arrancarán a la una de
la tarde con el inicio desde la Pla-
za de España de un Pasacalle Car-

pietarios que para Felipe Már-
quez, «hará muy complicado resol-
ver y poner de acuerdo a todo el
mundo». No obstante, el grupo
municipal socialista se puso a dis-
posición del equipo de Gobierno
para ayudar en la medida de sus
posibilidades en este «largo pro-
ceso». En este sentido, Antonio
Peña le aclaró que en este Pleno
no se estaba debatiendo sobre el
sistema de actuación, sino sim-
plemente sobre el cumplimiento
de la innovación-modificación del
PGOUpor el que se'amplia elsec-
tal' de Aguadulce.

Por su parte, Jesús Corrales,
como portavoz de Roteños Unidos

(RRUU), reconoció las dificulta-
des y aseguró que el sistema ha
sido el elegido por la asociación
de vecinosLa Constancia de Agua-
dulce. «Detodos modos, será nece-
sario un gran esfuerzo no sólopor
parte de los vecinos, sino también
por parte de Costas y por el pro-
pio Ayuntamiento», sentenció.

El alcalde, Lorenzo Sánchez
Alonso, se encargó de cerrar el
debate Indicando que esta amplia-
ción del ámbito hará posible el
mantenimiento de Aguadulce, <<ya
que será viable demoler y reubi-
cal' las viviendas qlJ,esea necesa-
rio para proteger al máximo nues-
tro litoral costero».

Aprobadoel
pr,merconvel1io
colectivodela
empresa
municipalAremsa

LA VOZ ROTA

Con el apoyo de todos los gru-
pos que conforman la Corpo-
ración Municipal, ha sido
aprobado el primer convenio
colectivo de la empresa muni-
cipal Aremsa. Según haexpli-
cado Jesús Corrales, cónseje-
1'0delegado de Aremsa,desde
que en 2001se crease la citada
empresa municipal se habia
venido trabajando con hasta
nueve convenios sectoriales,
debido a la gran variedad de
seryicios que se prestan. Todos
estos convenios se convierten
ahora en uno, «ofi:eciendoesta
ventaja y otras comola equi-
paración de las condiciones
laborales y de retribuciones
por categorias oel compromi-
so de empresa y trabajadores
con el servicio pÚblicoque rea-
lizan» .

Este convenio, que se pro-
longará hasta el año 2011,tam-
bién Incluye el compromisode
que la firma municipal reali-
ce una relación de puestos de
trabajo para junio de este año
y establece selecciones deper-
sonal para aquellos contratos
superiores a seis meses, en las
que participará el comité de
empresa.

IV y PSOE, a pesar de dar
su apoyo a la iniciativa, criti-
caron la forma que,según ase-
guran, ha tenido la empresa
Aremsa de actuar con sus tra-
bajadores. Ambas farmacia-
nespolíticas anunciaron, asi-
mismo, que estarán atentos a
la relación de puestos labora'
les que se lleven a cabo a par-
tir de ahora.

INICIO. Imagen de archivo del¡¡ CorOl1aCión de la Sirena Infantil del año pasado,/ LAvoz

navalesco Infantil, acompañado
por los grupos de niños disfraza-
dos de las distintas AMPAde cole-
gios de la localidad, y que llegará
hasta la plaza de la Cantera. Una'
vez en la carpa tendrá lugar el
acto de Coronación de.la Sirena
Infantil, al que le seguirá la actua-
ción de agrupaciones locales y el
concurso infantil de disfraces.

Mañana por la tarde, por su par-

te;,Ja Delegación del Mayor orga-
niza li11aFiesta de Disfi:acespara
m;¡yoresen el Centro-SociaiMuni-
,- isituado en la plaza Vicente .

áil, que contará con la actua,
de agrupaciones locales.

A estos actos se suman en este
fin de semana otras actividades,
concursos, actuaciones i citas gas-
tronómicas, que organizan dis-
tintas entidades, organizaciones

},:::,:::;:,'

y peñas de la ciudad con la cola-
boración de la Delegación muni-
cipal de Fiestas.
De hecho este primer [m de sema-
na, y más concretamente a medio-
día de hoy sábado, tendrán lugar
la XIChicharroná Popular que los
comerciantes de la PlazoletaMina
organizan en la Plazoleta Mina; y
la VFritá que organiza la Bodega
La Mina en la calle Mina.


